

育友会だより



令和3年度 育友会スローガン
「心を密に思いやりを忘れない」

長崎市立鳴見台小学校
育友会会長日野出倫太郎
校長 大久保利彦
(文責：本部役員書記)



1学期は、去年に引き続き、新型コロナウイルス感染症の影響で学校行事の延期や縮小となりましたが、感染拡大防止の対策をとりながら、育友会活動やはばたき農園活動を行ってまいりました。いよいよ夏休み突入、猛暑に負けず楽しく過ごしたいものです。心に残る夏の思い出を！！

— 会長あいさつ —

もうすぐ夏休みになりますね。旅行やいろんな予定が思うように出来ないと思います。なので、夏休みにおすすめのマンガ本を『冒険』『スポーツ』『歴史』3本紹介したいと思います。『冒険：ジョジョと奇妙な冒険』33年以上の連載で、現在単行本127巻続く名作になります。“ジョースター家”と“ディオ”との因縁の物語となっております。アニメで観ても面白いです。『スポーツ：ファンタジスタ』完結しているサッカー漫画です。主人公は長崎出身の坂本轍平で、ジュニアユース、オリンピックと世界の強豪国との試合で成長していくストーリーです。『歴史：修羅の刻』『修羅の門』の外伝作品で史実を交えながら、偉人と闘い最強を目指します。おもしろいので、ぜひ読んでみてください。では、よい夏休みを。

— 校長あいさつ —

家庭、学校を問わず、子育ての目標はその子に応じた自立を実現することにあります。しかし、近年、若者の自立が遅れていると言われます。その背景には、子どもに自己責任の考え方が身につけていないことが挙げられています。家事の一部を任せるといことは、子どもの責任感や自立心を育てます。家族や周囲の人に認められているという安心感や「自分が必要とされている」「家族の役に立っている」という自己有用感が、自分への自信を深めることにつながっていくのだと思います。長い夏休み、子どもが家族の一員として何ができるのか話し合い、何か役割を持たせてはいかがでしょうか。

1学期間、保護者の皆様のご理解とご協力、ありがとうございました。9月に心身ともにたくましくなった子どもたちに会えることを期待しています。保護者の皆様にとっても、子どもたちにとっても有意義な夏休みをお過ごしください。

☆第2回 理事・評議員会は2学期(9月頃)に開催予定です。

はばたき農園だより

森口さん、井川さんのご指導のもと、はばたき農園活動は順調に進んでいます。
良いお米ができるように鳴見っ子みんなで心をこめて。

<シートはぎ>…5/21（金）中休み 青々と育った苗に子どもたちは感激していました。



<あぜぬり>…5/26（水）（4・5年生）水が流れないように土手を作ります。
泥が苦手な子も頑張りました！



<しろかき>…6/7（月） 田んぼに肥料を入れ、耕運機でかき混ぜ、トンボで平らにします。



<田植え>…6/9（水） 一列に並んで、苗を一本一本丁寧に植えていきました。（4・5・6年生）



<その後>

▽6/16(水)



▽7/8(木)



▽7/14(水)



田植え後も、森口さん・井川さんが
田んぼの管理をしてくださっています！
ありがとうございます！

<今後の予定>

- 草刈り 8/22(日)
- かかし作り 9/4(土)
- 稲刈り 10月中旬～下旬
- 脱穀 10月下旬～11月上旬

